

Jeudi 3 octobre 2024

de 18h à 20h

salle 120 - 1^{er} étage - Halles de Tours - place Gaston Paillhou

par **Julien Molard**
Historien et philosophe
tourangeau



Du cartel des gauches à la Nupes

*La ou les
gauches ?*



Le 17 octobre 1789, les députés des États généraux se positionnent sur la nature à donner au veto royal.

Les députés qui se mettent à droite du président des débats constituent ce qu'on appellera la droite, et à gauche la gauche.

Nous tâcherons de comprendre l'évolution de cette gauche.

LIBRE PARTICIPATION

Les bénéfices liés à ces conférences sont intégralement reversés à l'association *Sénégalité* pour nourrir et scolariser les enfants de Ndongolor au Sénégal

Renseignements auprès de Michel Rousseau 06 88 08 85 82 <https://www.senegalite.fr>

